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BIBLIOTHEQUE DU CERIST

Résume

Les collections de tests sont la base commune sur laquelle se fait 1’évaluation des
systemes de recherche d’information. L’évolution de ces derniers a mené a I’intégration du
profil utilisateur dans ces systémes dans un souci de personnalisation de la recherche
d’information.

Notre projet consiste en la création d’une collection de tests basée sur le profil utilisateur
ainsi que ses requétes. Pour cela nous avons développé une application web Query
manager, qui a ét¢ soumise aux chercheurs de la DSISM du CERIST afin de réaliser les
objectifs du projet, a savoir, la collecte de données pour la construction de la collection de

tests et I’établissement de différentes statistiques sur ces données.

Mots-clés : Collections de tests, RI, SRIP, Profil utilisateur, Requéte utilisateur, Application
web, JSP, UML, Oracle.

Abstract

Test collections are means through which any system can be evaluated and in
particular those related to the information retrieval domain. The evolution of those systems
has led integrating the user's profile, in order to personalize and enhance the information
retrieval process. In this setting, our project consists in creating a test collection based on
user's profile and queries. In order to achieve that, we developed "Query manager", a web
application which was made available to the CERIST's DSISM researchers, so that they can
contribute in building up these test collections by collecting information. Furthermore, the
"Query manager" purpose is to perform different statistics on data that were provided as

results of the retrieval process.

Keywords: Test collections, Information retrieval, Personalized information retrieval

Systems, User queries, User profile, Web application, JSP, UML, Oracle.
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